



Rotary 川崎大師ロータリークラブ 週報

例会日:毎週水曜日 PM12:30~
 例会場:大本山川崎大師平間寺信徒会館
 事務局:〒210-0812 神奈川県川崎市川崎区東門前1-15-10 カーサ石井1F
 Tel.044-277-7569 Fax.044-288-8550
 URL <http://www.kawasakidaishi-rc.com/> E-mail:daisi-rc.1973@air.ocn.ne.jp

会長 星野 祐治
 副会長 八尋 匡彦
 幹事 奥山 啓寛
 SAA 布川 浩

第2370回 (本年度 第8回) 例会 令和5年9月6日 一晴一

●司会 布川 浩 SAA



米山奨学生の紹介 星野祐治会長
 成 叡頻 (ソン イエビン) さんです。

奨学金授与 星野祐治会長



●点鐘 星野祐治会長

国歌 斉唱
 奉仕の理想 斉唱 須山文夫ソングリーダー



ご挨拶 成 叡頻 (ソン イエビン) さん

いつもお世話になっています。最近韓国に帰国してきました。
 韓国にゼミで「ビジネス」というタイトルで韓国の学生と交流する機会がありました。発表会を行いました。これを含めいろいろ経験ができました。
 ありがとうございます。

来訪ロータリアンの紹介 横山俊夫親睦委員長
 川崎中央RC 森本邦康様

卓話者紹介 星野祐治会長
 ロータリーの友精読 宮崎真一雑誌広報委員長

会員の入会祝い 横山俊夫親睦委員長

矢野清久会員 2003年9月24日（入会20年）



奥様誕生祝い

- 安藤賢一会員 奥様 和子様
- 出井宏樹会員 奥様 さち恵様
- 猪狩佳亮会員 奥様 千佳様

会員の誕生祝い

- 宮山光男会員
- 炭谷博功会員
- 秦 琢二会員
- 小林勇次会員
- 宮崎真一会員



会長報告 星野祐治会長

2023-24年度地区大会記念 ポリオ根絶チャリティゴルフ大会が10月24日磯子カントリークラブで行われます。ぜひ参加できる方いらっしゃいましたら船木委員長までお申し出ください。

幹事報告 奥山啓寛幹事



報告

①9月ロータリーレート 146円

配布

②ガバナー月信 9月号
6Pに星野会長が第1グループ紹介で出ています。

回覧

- ③第39回青少年指導者養成プログラム（RYLA）報告書
- ④地区大会記念チャリティゴルフ大会申込書
- ⑤会員名簿のゲラの確認

掲示

⑥松本RACと川崎大師RACの合同例会開催の案内

案内

⑦本日例会終了後13：45より会議室において理事会を開催いたします。出席義務者の方は出席をお願いします。

出席報告

町田喜江出席委員長

	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2370回	44	40	27	13	67.50%
2368回	44	41	25	16	60.97%
前々回の修正	メイクアップ	3名	修正出席率		68.29%

メイクアップ：

林 鶴会員、安藤賢一会員、奥山啓寛幹事

スマイルレポートの報告 八尋匡彦副会長



川崎中央RC 森本邦康様
メイクに来ました。よろしくお願いします。

竹中裕彦会員

- 1) この暑い夏は、涼を求め、ドラマ「北の国から」を第1話からスペシャルまで全話観てしまいました。
- 2) 第2回研修&フォローアップ委員会の残金を入れます。

奥山啓寛幹事

宮崎雑誌広報委員長、今日はロータリーの友精読宜しく願い致します。

星野祐治会長

宮崎会員、本日の「ロータリーの友」精読宜しく願い致します。

本日のニコニコのテーマ

「今月は「ロータリーの友月間」です。

宮崎雑誌広報委員長、
ロータリーの友精読宜しく願い致します。」

- | | | |
|--------|--------|--------|
| 清水 暁会員 | 松井昭三会員 | 布川 浩会員 |
| 船木幸雄会員 | 平位 武会員 | 鈴木昇二会員 |
| 牛山裕子会員 | 猪狩佳亮会員 | 須山文夫会員 |
| 石渡勝朗会員 | 枝村和道会員 | 原慎一郎会員 |
| 小林勇次会員 | 町田喜江会員 | 檜山雄彦会員 |

委員会報告

●同好会委員会 船木幸雄委員長



地区大会記念 ポリオ根絶チャリティゴルフ大会への参加をお願いします。

●クラブ米山奨学事業委員会 牛山裕子委員長



米山奨学委員長会議 (ZOOM) 報告
9月4日(月) 15時~17時

／米山奨学での危機管理・ハラスメントについて (地区危機管理副委員長 飯田信也さん) 話がありました。
・特に米山奨学生は、奨学金を支給されているという負い目があるので、ハラスメントされても、言いにくい。世話クラブは充分に気遣いを。
・ハラスメントとは、被害者になったと訴える者によって成立する。性別に関する事、容姿に関する事、体を接触させることでも訴えられる。

・ロータリーソング「手に手つないで」では、青少年関係の行事、米山奨学生がいる行事では手を繋がない方向で行くほうが安全という話がでてきます。

うちのクラブにも成さんという奨学生がいますが、成さんが嫌な気持ちにならなければいいわけですので、皆様、成さんに明るく話しかけていただきたいと思います。

／昨年度の寄付額

毎年毎年ガバナーが普通寄付が5,000円、特別寄付が20,000円以上といわれます。

当クラブは27,000円を超えました。どうも皆様、ありがとうございます。

／来年4月1日からの奨学生を決める選考が、今年12月にあります。選考する奨学生は30名です。なぜ中国の人が多いの？といわれる結果になりそうですが、対象になる奨学生が半分以上中国の方なんです。この結果を見て皆様からブーイングをいただかなければいいかなと思っています。地区にお任せすることですのでよろしくお願い致します。

登録のお願いをしていなかったのですが、私は今年度二つ委員長をしています。研修委員長として皆さんにお願いをしたいと思えます。本日の理事会が終わらないと細かく発表できませんが、今月ファイヤーサイドを3回行います。必ずどこかに出席をしてください。

月信の裏に各クラブの出席率がでてきます。ファイヤーサイドにでていただくとメイクアップ1回になります。是非、研修やすべての機会をとらえてご出席いただきたいとおもいます。どうぞよろしくお願い致します。

卓話

ロータリーの友精読 宮崎眞一雑誌広報委員長

5P RI会長メッセージ「平和の実践」

14P 奨学生から始まったバリ島での水と教育支援

16P 関東大震災から100年 ロータリーホームを訪ねて

34P パズルDEロータリー



総評 星野祐治会長挨拶

宮崎さんありがとうございました。

ピックアップして読んでいただいています。本当に平和の実践ということで、今現在ロシアとの戦争もやっていますし、9月21日世界国際平和デーですので今年の9月21日は本当に休戦になるのかなど、今日、読んでいた中で本当に休戦になればいいなという思いもありながら、平和の実践ということをお聞かせいただきました。願う、おこる、振り替えるということですが、関東大震災から100年ということで私も先日、関東大震災の記事を見させていただきましたが、関東大震災の言葉じたいが死語になりつつあるような。

現実的に100年というと100歳以上の人は関東大震災を経験している人はいませんし、なかなか100歳以上という全人口の10%くらいなのかなと思いますので、今の若い方に関東大震災といってもピンとこないという話もあるくらいであります。その中において東京ロータリークラブさんは、だいぶご尽力をされて苦労しながら、ロータリー自体が外国からの流れで入ってきたため、世界のロータリーから寄付を頂いてこういうものをしていたのですが、にもかかわらず戦渦に於いて外国という紐づきがあったのかロータリー自体が苦境にたたされて、中でも東京ロータリークラブが一生懸命頑張ってくれて、このような施設を作ったりしたということは、いま読んでいただいた事よりはじめて知り、私もこういう時代があったのかなということをおもった次第であります。

パズルでロータリーの答えも私どものほうから宮崎さんが教えてくださった答えを書いて応募していますと結構当たりますので、印象記事などを書くときにさらに当たりますと聞いています。素晴らしい記事が載っていますので、印象記事があればいれてあげると向こうの方も見てくださっていると思えます。1人でも多くの皆様に答えを書いて応募していただきますと2か月後、3か月後にはまた当選者がでましたということで、でてくると思えますので、ぜひ一人でも多くの皆様に答えを書いて送っていただきたいと思えます。

また来月になりますと、あっという間に読んでいただくことが来ますので、次回もまた皆様にご紹介していただきますようお願いしたいと思います。

本日はどうも御苦勞様でございました。

閉会宣言・点鐘 星野祐治会長

日時：2023年9月20日(水)

休会です。

日時：2023年9月27日(水)は通常例会です。

卓話者：川崎鶴見臨港バス 運輸部長 岩田 貴 様

卓話：「臨港地区のモビリティ」(仮題)



檜山 雄彦／八尋 匡彦／竹中 裕彦／大崎 克之